



Un aspecto parcial de la plaza Barangé durante la misa de campaña

Comandante Militar de la plaza y Juez de primera instancia. En una segunda fila de butacas tomaron asiento los demás delegados provinciales y todas las jerarquías de los distintos servicios.

En la plaza formaban en primer término los camaradas del Frente de Juventudes, la sección Femenina, Milicias, Hermandad de Labradores y C. N. S.

Ofició el Muy Ilstre Deán del Vallés y Regente de Granollers, Rdo. Alberto Olivella, Pbro.

Mientras duró el Santo Sacrificio, la banda de Falange interpretó varias composiciones sacras y el Himno Nacional en el momento de la Consagración.

### Bendición y entrega de un Banderín al Frente de Juventudes

Terminada la misa procedió a la bendición de un banderín del que fué madrina la Regidora del Frente de Juventudes, camarada Coral Montagud, siendo entregado al Frente de Juventudes local en la persona de su Delegado, camarada Esteban Durán. Al hacer entrega del banderín, la madrina pronunció unas vibrantes palabras haciendo resaltar la gran significación del mismo, estas palabras fueron contestadas por el Delegado local el cual juró con todo tesón defender a España y a su Caudillo, ambas cosas simbolizadas en aquel banderín.

### Imposición de dos medallas

Seguidamente, el camarada Correa Véglisson procedió a la imposición de la medalla de Sufrimientos por la Patria al camarada ex-combatiente Pedro Creus Fusté y al ex-cautivo Fray Pedro Molero O M.

### Los discursos

A continuación hicieron uso de la palabra el Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada Luis Icart, el cual destacó el significado de la concentra-

ción, señalando la perennidad de la Falange y la españolidad que la caracteriza. Terminó con unas vibrantes palabras de encendido patriotismo.

Después de interpretado el himno Oriamendi, hizo uso de la palabra el Secretario provincial del Movimiento, camarada Alvear, el cual señaló que la Falange aspira a empresas concretas. «En orden al Imperio, —dijo,— no deseamos un Imperio espiritual, como propugnan ingenuamente ciertos espíritus extremadamente ingenuos y acomodaticios, sino un Imperio de colonias y de posesiones.» Refiriéndose a los campesinos les dijo que han de ser generosos para con el Estado, pues de éste reciben la protección y el apoyo que les permite poder desarrollar sus labores. «A España no se le puede ir con dobleces e hipocresías. El que quiera seguir el camino de la verdad que lo diga. O España se salva con la F. E. T. y de las J. O. N. S. o se hunde con ella. Esto último no sucederá porque estaríamos dispuestos a morir antes que permitir semejante envilecimiento». Cita a la «División Azul» diciendo que debe de servirnos de ejemplo y de estímulo para los que hemos quedado en España. Dijo que a la Falange se ha de pertenecer de corazón. Señaló la responsabilidad de tres años de guerra para alcanzar la deseada victoria nacional, diciendo que hemos de alcanzar las finalidades que la Falange se propuso; caso contrario, la sangre de nuestros Caídos caería sobre nosotros pidiendo venganza.

Se interpreta el Cara al Sol, que es cantado por la ingente multitud en medio de gran entusiasmo. Da los gritos de ritual el camarada Correa Véglisson.

Al ir a hablar el camarada Correa Véglisson, una atronadora salva de

aplausos lo acompaña hasta la tribuna del micrófono, en cuyo lugar ha de permanecer unos instantes ante la imposibilidad de hablar debido a los fuertes aplausos.

El discurso del camarada Correa viene resumido en la página 8.

### El desfile

Previa la interpretación del Himno Nacional por la Banda de F. E. T. y de las J. O. N. S., las Autoridades y Jerarquías del Movimiento se trasladaron a la tribuna levantada frente a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S., desde cuyo lugar presenciaron el imponente desfile.

El orden de dicho desfile fué el siguiente: Centuria de Honor; Banda de Milicias de F. E. T. y de las J. O. N. S., Frente de Juventudes, Banderas en masa, Milicias y Hermandades Sindicales de Labradores y C. N. S.

La lluvia que caía en estos momentos hizo que hubiera de disolverse el desfile de las Hermandades Sindicales de Labradores y C. N. S. cosa que hizo perder buena parte del interés del desfile.

### El Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, entrega 10.000 pesetas para el Hospital Asilo

Después del desfile, el Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, acompañado por las autoridades locales, visitó nuestro Hospital Asilo, haciendo entrega de diez mil pesetas para reparación de actuales desperfectos causados por los rojos y para la edificación del pabellón de infecciosos.

Después de comer en la intimidad con el señor Alcalde y el camarada Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., el camarada Correa Véglisson se trasladó a Martorell, para asistir a los actos de III Demostración del Frente de Juventudes.